

## Total aurait découvert un important gisement de gaz de schiste

(Boursier.com) -- Total aurait identifié "un site à haut potentiel" pour le gaz de schiste dans la région sud-est de la France, croit savoir le journal 'Les Echos' dans son édition de vendredi, s'appuyant sur un document interne du groupe pétrolier français. Total serait donc à la recherche de partenaires potentiels pour explorer et exploiter cette zone.

'Les Echos' rappellent que le groupe pétrolier français a obtenu en mars 2010 un permis d'exploration de Montélimar qui couvre une zone de 4.300 kilomètres carrés au nord-est de Montpellier.



Initialement associé à l'Américain Devon qui s'est retiré du projet, préférant recentrer son activité sur les Etats-Unis, Total souhaiterait céder 50% de ce projet à des entreprises intéressées.

"Un site à haut potentiel" selon le pétrolier français, car les volumes récupérables pourraient représenter l'équivalent de 10 ans de consommation de gaz de la France, souligne le document que s'est procuré le journal. Total doit cependant mener un programme d'exploration en trois phases afin de confirmer ces données, précisent encore 'Les Echos'.

L'exploration de ce gaz non conventionnel suscite toutefois l'inquiétude des écologistes. Stocké de manière diffuse dans des schistes argileux, son extraction nécessite en effet d'injecter un mélange d'eau, de sable et de produits chimiques, qui pourrait se révéler dangereux pour l'environnement.